

Des entraîneurs cubains à la Ligue nicaraguayenne de base-ball



Managua, 28 oct. (RHC/PL).- Trois entraîneurs cubains de base-ball, Rey Vicente Anglada, German Mesa et Juan Padilla animent depuis aujourd'hui la 12e Ligue de base-ball professionnel du Nicaragua.

German Mesa dirigera une nouvelle fois le Club champion de l'année dernière, Gigantes de Rivas.

Rey Vicente Anglada, manager lauréat à Cuba avec l'équipe Industriales en 2003, 2004 et 2006 tente maintenant de remporter le titre de la Ligue du Nicaragua avec le Club Orientales de Granada, sous-champion de la dernière édition.

Juan Padilla dirige le Club Indios del Boer, sous-champion du tournoi Pomares qui vient d'avoir lieu au Nicaragua.

La Ligue prend le départ avec deux matchs simultanées, l'un à Rivas et l'autre à Granada.



Radio Habana Cuba